



Léa et la Mer Mourante

by seif



La mer s'était retirée, laissant les pêcheurs perplexes. Léa, dans son laboratoire, observait des graphiques inquiétants : le niveau d'oxygène chutait. Avec Malik et Sofia, elle découvrit une réalité dissimulée : une zone morte menaçait la vie marine.



Déterminés à agir, Léa, Malik et Sofia lancèrent #RéveilleTaPlanète. Leur message, clair et simple, se propagea rapidement. Des lycéens, des habitants, des internautes, tous partageaient leur appel à l'aide. Les médias locaux s'intéressèrent à leur initiative.



La pression des autorités se fit sentir. Accusations, contre-campagnes, menaces anonymes... le groupe affronta la peur. Malgré les doutes et les tensions internes, les manifestations gagnèrent en ampleur, portées par l'énergie collective.



Une nuit de tempête révéla l'ampleur du désastre. Un rapport scientifique confirma l'effondrement : la zone morte était là. Les images de poissons morts et de vagues polluées firent le tour du monde, forçant les autorités à réagir.



Le gouvernement annonça un plan d'urgence, et Léa, Malik et Sofia furent invités à collaborer. #RéveilleTaPlanète devint un symbole mondial. Leur histoire montrait que l'union fait la force.



Au coucher du soleil, devant une mer encore blessée, Léa comprit : ils n'avaient pas sauvé la mer seuls, mais ensemble. Leur combat ne faisait que commencer, le premier chapitre d'un grand réveil pour la planète.